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Consiglio Provinciale  
dei  

Consulenti del Lavoro 
di Napoli 

 

 

 

 

          13/2011 

       APRILE/4/2011(*)  
     28 Aprile  2011 

 

SI SVOLGERANNO IL 15 ED IL 16 
MAGGIO PROSSIMI  LE ELEZIONI 
AMMINISTRATIVE A NAPOLI ED IN 
ALTRI COMUNI DELLA NOSTRA 
PROVINCIA. LA SORPRESA DI 
CANDIDATURE DI ALCUNI 

COLLEGHI.  E’ UN FATTO POSITIVO. 
ANCHE IN POLITICA SIAMO 
PORTATORI DI SCIENZA E 

CONOSCENZA. VORREMMO AVERE 
UN QUADRO COMPLETO DEI 

Dentro la Notizia 
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COLLEGHI IMPEGNATI PER 
SEGNALARLI A VOI. 

 

Vi è noto che nelle giornate del 15 e 16 Maggio prossimi si svolgeranno le 

elezioni amministrative a Napoli ed in altri Comuni della nostra provincia. Fin 

qui nulla di strano o di strabiliante.  

La sorpresa, bella ed inaspettata, è stata quella di vedere l’altro giorno, 

proprio nei pressi della nostra sede, il manifesto elettorale di un Consulente 

del Lavoro (il collega  LUCIO SINDACO) che si presenta alle elezioni 

amministrative a Napoli. 

C’è stato un attimo di orgoglio malcelato da parte mia. Mi sono sentito 

importante. Ho pensato, in quel momento, che “prestavamo” dei nostri 

colleghi (id: esponenti della società civile quale può essere considerato un 

Ordine Professionale) alla politica e, quindi, dei portatori di scienza e 

conoscenza. 

La sorpresa si è completata dopo un paio d’ore allorquando è venuto a farmi 

visita un collega (ROBERTO MEROLA) portando “per doverosa conoscenza” 

un “santino” con la sua foto e nome, l’indicazione della lista, il candidato 

sindaco che appoggia.  

In quel momento mi sono chiesto (ma sarà stato un interrogativo profferito 

ad alta voce trovando consenso nel mio collega) come sarebbe bello che 

l’Ordine segnalasse a tutti gli iscritti i nominativi dei colleghi che partecipano 

a questa competizione elettorale. 

E LO VOGLIAMO FARE. E’ UN ATTO DI AFFETTO E DI STIMOLO NEI 

CONFRONTI DEI COLLEGHI CHE, A PRESCINDERE DALLE IDEOLOGIE E DAI 

PARTITI, SI METTONO IN GIOCO IN UN CAMPO NUOVO DOVE, COMUNQUE,   

PORTANO LA GRANDE ESPERIENZA DEL CONSULENTE DEL LAVORO. 
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Lo fanno, ne sono certo, sapendo che il Consiglio è loro vicino e che si 

impegnano, a livello di diritto naturale, a dare prestigio e decoro al loro 

Ordine professionale di appartenenza. 

L’apoteosi, a livello di impatto mediatico, la sera allorquando, navigando su 

FB, ho visto un collega che faceva bella mostra di sé per la candidatura al 

Consiglio Comunale di Casoria (FABIO ESPOSITO). 

Certo, non sono solo questi colleghi che, cimentandosi nelle Amministrative di 

Maggio, ci rappresentano facendosi onore ma è stato l’impatto di vedere il 

manifesto elettorale del collega Lucio Sindaco a farmi balenare l’idea che tutti 

lo devono sapere. 

Poi, è chiaro, vi sono altri colleghi che già sono sindaci in alcuni Comuni (ad 

es. Domenico Peccerillo e Gennaro Langella), altri lo sono stati (Peppino  

Comentale e Gabriele di Criscio), altri ancora che sono Segretari di Partito nei 

loro paesi (ed è parimenti importante) come pure mi vien da ricordare il 

collega Gennaro Mola che è stato Assessore a Napoli ed anche Consigliere 

Regionale oppure Enzo Violante che è Consigliere Comunale a Pomigliano 

D’Arco. 

Per tanti ani Ciro Abagnale è stato una bandiera nel Consiglio Comunale di 

Sant’Antonio Abate. 

Abbiamo avuto un altro collega che è stato Presidente del Consiglio Comunale 

di Nola (Luciano Parisi).  

E, certamente, avrò rimproveri da tanti altri che non sto citando. 

Per anni ci siamo rivolti a questi colleghi “politici” quando avevamo da 

risolvere problemi categoriali. 

Ma secondo voi come può essere nato un emendamento alla 546/1992 

(Contenzioso Tributario con il nostro reinserimento a pieno titolo) sottoscritto 

da Maurizio Leo e Giorgio Benvenuto (uno di destra e l’altro di sinistra)? 
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Proprio dall’intervento dei vari Consulenti del Lavoro “in politica” dalle 

differenti ideologie. 

Abbiamo sempre agito così!!! 

Non è una battuta e perciò ve la voglio riferire. In occasione del varo della 

legge 12/79 andammo presso il Senato a perorare la nostra causa (le cose si 

erano messe male dal passaggio del provvedimento dalla Camera al Senato). 

Il collega Nicola Nocera aveva 4 lettere di presentazione per 4 Senatori. Il 

compianto Cesare Orsini e lo stesso Onorevole Vincenzo Mancini, primo 

firmatario della proposta di legge, avevano riferito a Nocera che era giunto il 

momento di muoverci ancorchè isolatamente (all’epoca il CNO era una cortina 

di ferro dalla quale non trapelava nulla) e da qui l’appellativo, passato alla 

storia, di gruppo GIN (gruppo isolato napoletano). Ci presentavamo ai 

Senatori come gruppo GIN. Ed una sera riuscimmo, grazie a quelle quattro 

lettere, a raggiungere un pezzo da 90 della DC al Senato che quando ci vide 

disse: “Basta con questi Consulenti del Lavoro, non ne posso più, va a finire 

che me li ritrovo anche nel letto di sera” volendo con ciò significare la 

pressione che eravamo in grado di fare nei confronti di un parlamentare 

attraverso il passa-parola. 

Ed allora ecco l’appello ai colleghi che sono candidati in queste 

amministrative: fateci avere la notizia del vostro impegno e noi vi 

segnaleremo ai colleghi. 

Del pari siamo disponibili a conoscere presso il nostro Ordine i vari 

candidati a Sindaco di Napoli, purchè accompagnati da Consulenti 

del Lavoro, con l’esposizione dei loro programmi per comprendere 

cosa ne pensano delle libere professioni e del lavoro sul nostro 

territorio. 

Ma anche Associazioni come quella che ieri ha chiamato 

chiedendomi un appuntamento (Associazione Napoli…l’altra). 
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La politica, lo si è sempre detto, è l’arte dell’impossibile… noi siamo, invece, 

l’emblema della certezza!!! 

 

Ad maiora 

       

   IL PRESIDENTE  
      Edmondo Duraccio  
 

(*) Rubrica riservata agli iscritti nell’Albo dei Consulenti del 
Lavoro della Provincia di Napoli. E’ fatto, pertanto, divieto di 
riproduzione anche parziale. Diritti legalmente riservati agli 
Autori. 


